



ADÁN AUGUSTO PIDE RENUNCIA DE CREEL

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

Adán Augusto López Hernández pidió la renuncia de Santiago Creel a la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, pues aseguró que es una vergüenza que haga campaña presidencial desde ese puesto.

A través de sus redes sociales dijo que, no importando quien sea el candidato de la oposición, Morena les ganará.

"A mí me da igual si Santiago Creel es o no el candidato de la oposición: igual le vamos a ganar. Pero es una vergüenza que haga campaña desde la presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados", aseveró.



LÓPEZ Hernández, ayer en Veracruz.

Señaló que ese órgano colegiado, donde Morena ostenta la mayoría es porque el pueblo así lo decidió, y debe ser presidido con imparcialidad estricta para no vulnerar la pluralidad.

Lo anterior luego de que el aspirante del PAN retó a Morena y sus aliados a quitarlo del cargo.